

Pressemitteilung Freie Presse Ramona Schön 0179 72 73 953

Stimmungsvolle Adventliche Stunde in der St.- Stephanskirche München-Sendling

Schon beim Betreten der St.-Stephanskirche war die besondere vorweihnachtliche Atmosphäre spürbar. Die helle, hölzerne Kuppel, von Glasflächen durchbrochen, tauchte den Kirchenraum in ein warmes, stimmungsvolles Licht und schuf den passenden Rahmen für die adventliche Stunde.

Alle Chöre und Musikgruppen der Pfarrei St. Stephan – insgesamt neun Ensembles – gestalteten das abwechslungsreiche Programm und stimmten das Publikum auf eindrucksvolle und berührende Weise auf Weihnachten ein. Unter der Leitung von Dirigent Thomas Rothfuß musizierten nahezu 100 Mitwirkende: von den jüngsten Sängerinnen und Sängern der Chorflöhe, Rothkehlchen und Young Voices über Kirchenchor, Stephan Singers, Stephaner Dreigesang und Choralschola bis hin zu den Stephaner Bläsern, der Band „Connect“ und der Untersendlinger Stubnmusi.

Eine bis auf den letzten Platz besuchte Kirche zeugte von großem Interesse, und jedes Ensemble begeisterte mit seiner individuellen Darbietung. Zwischen den musikalischen Beiträgen setzte Birgit Bernhard, zweite Vorsitzende, mit besinnlichen Impulsen ruhige Akzente. Das Publikum lauschte aufmerksam und dankte allen Mitwirkenden mit herzlichem Applaus.

In vielen Gesichtern spiegelte sich die Freude und Dankbarkeit wider, am vierten Advent diese musikalische Vielfalt erleben zu dürfen. Nach dem gemeinsamen Schlussgesang war aus den Reihen der Besucher immer wieder zu hören: „Schön war's wieder.“

Das Engagement der Freunde und Förderer der Stephaner Kirchenmusik e. V. trug auch in diesem Jahr entscheidend dazu bei, die Herzen der Zuhörerinnen und Zuhörer mit einer stimmungsvollen adventlichen Stunde zu berühren.

-Ohne Musik wäre das Leben ein Irrtum (Friedrich Nietzsche)-



IG: @ramona.schoen61

FB: facebook.com/
ramona.schoen61

Beiträge = öffentlich